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日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

令和2年6月5日

中　地区

13

行政の9月末までイベントや大きな事業は中止、少人数の事
業から役員会で決定し徐々に開始、webを活用した研修事
業、行政と連携し飲食店向けＹＥＧＭＡＰ作成、会費の見
直しの要望あり

委員会等はWeb会議、今月から執行部会はソーシャルディスタンス
を取りながら対面で開催、役員会は人数が多いのでWeb会議開催、
おうちで可児ご飯をＦＢで発信、飲食店を応援（テイクアウト）

4月5月は2人以上集まることの禁止、会議はWeb会議開催、
総会Web、5月度例会中止、6月度例会延期、6月からコロナ
対策し対面委員会、7月からは会わなくても出来る例会開
催、商工会議所が持続化給付金の相談会場になる為、積極
的に会員拡大、SNS活用で会議をしている。オブザーバー３
名参加
部員数48名卒業残り67名でスタート、会費６割入金あり、
４月５月はオンラインで会議、７月から徐々に活動開始予
定、9月ブロック大会が年度内延期、8月花火大会で一番大
きな事業中止、７月からＯＰＥＮ例会で懇親を少しずつ行
う。

４月５月は自粛活動中止、4月総会中止、5月例会中止、5月
例会の予算を使用しポータルサイトの立ち上げ、6月からは
コロナ対策をしながら通常活動、7月8月の大きな例会中止
で委員会には別企画を依頼、飲食店応援活動で市長からお
褒めの言葉を頂く、臨総で今後の事業を再構築

4月と10月の高山祭りの中止、高山YEG現役とOBにｱﾝｹ-ﾄ実施、会員
の80%が50%売上減、20%が80%減、青年部活動より10月末まで自粛し
自企業に専念する。36000円→18000円に減額、復興特別事業を30名
で編成し活動開始、キッズフェスタ中止、会員拡大はこちらから勧
誘することはしない。６月から１２月復興事業（内容未定だが市か
ら1000万補助予定）
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主な事業
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その他質問・要望等
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名　　

各務ヶ原、可児、関、美濃加茂、恵那、高山

今年度、東海ブロック大会美濃加茂大会
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貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

岐阜県連は6単会で仲良し、8月に役員会をzoomで会
議、行動しないと何も起こらない。伊勢神宮が閑散
としてビックリしたが観光地である高山で役員会を
開催し自分の目で見たい。

5月総会中止、6月集まること中止、7月ブロック親
睦交流事業中止、ブロック大会年内延期、9月の会
員総会会長研修会を開催予定で東海委員会にて会長
研修会開催。ＳＤＧＳ（持続化可能事業）

コロナでメンバーの飲食店が厳しいので食べ歩きし
たら体重が95→115になった。一日6食。コロナに負
けずに上を向いて頑張って行きましょう。閉会の辞

多治見と岐阜が未加入（青年部あり）羽島、上岡
東、中、西に分かれている東側は加入している。
田中直前会長から岐阜県の加入を増やしたい。

難しい問題だがコロナ禍での活動に正解はない。みんな
とお会いしたい。コロナにおいても岐阜県連の切り口で
各単会の色を出しながらともに乗り越えていきたい。単
会にしか出来ないことがたくさんあり日本YEGとしては単
会が活動しやすい単会メンバーの有益な事業が出来るよ
うな情報の提供や人の交流の血液になりインフラになる
ことは必要だと思い日本YEGの運営を進めている。ブロ
代、県連会長、単会会長は辛いと思いまいますがメン
バーの支えになってもらいたい、私も目が上に向く支え
になりたいと思います。

米良会長

その他質問・要望等


